

Umgestaltung des Rathauses fördern

IKF unterstützt Projekt von Patrick Lemke

Fröndenberg. Das Projekt des Künstlers Patrick Lemke zur Umgestaltung des Rathauses II bekommt weitere Unterstützung. Der Initiativkreis Fröndenberg (IKF), ein Zusammenschluss mehrerer Unternehmer aus der Ruhrstadt, möchte mit seiner Spende Kunst im öffentlichen Raum fördern. „Der IKF hat Worten direkt Taten folgen lassen“, freut sich Barbara Streich aus dem Arbeitskreis des Projektes. Da das Vorhaben Lemkes ohne Haushaltsmittel auskommen muss, ist der Arbeitskreis auf Spenden angewiesen. „Wir wollen mehr Leute da-

zu bewegen, in Fröndenberg Halt zu machen“, sagt Sabina Müller, Vorsitzende des Kulturausschusses. Es gehe darum zu zeigen, wie toll die Ruhrstadt ist. Das Vorhaben Lemkes sei ein Schritt nach vorn bei der Stadtentwicklung, so Müller. „Das persönliche Engagement wollen wir unterstützen, das lag uns am Herzen“, so Dirk Sattelberger vom IKF.

Der Initiativkreis unterstütze bislang Projekte wie den Bürgerbus oder die Beleuchtung der Linde am Markt, für die der IKF auch eine Baumpatenschaft übernahm. **tos**



Der Initiativkreis unterstützt das Projekt des Künstlers Patrick Lemke zur Umgestaltung des Rathauses.

Foto: Schürmann